

高専祭に集まりました

33期生のみなさん、元気ですか

2011年10月28日



西林真也子(IE33期生)

高専祭に合わせて開かれた、同窓会の理事会に出席しました。理事会はむつかしい議題もあり、大人としての発言を求められました。

入社して8か月が過ぎましたが、社員数が少ないので、自分の責務を果たすのが大変です。人間関係もちょっとだけ大変です。

浅原萌子(IE33期生)

北九州で、ちゃんと元気に働いています。借上マンションで一人暮らしをしているので、晩御飯を作るのが一番大変です。今は、和風パスタが得意です。

上司にON/OFFの切り替えが大切だと言われ、月1回の旅行を楽しんでいます。これまで、東京、大阪、名古屋に行きました。

中田詩織(IE33期生)

高専祭に来ました。雨の中、想像していたより活気がありました。外のテントで学生が一生懸命にモノを売っているのに感心しました。ステージの企画を見ましたが、「ラブ5」というのが面白かったです。

職場にはだんだん慣れてきました。今、製造業向けの生産管理システムを作っています。

藤江真生(CA33期生)

卒業後、4月から研究生になりました。研究の傍ら、就職活動にも励み、市役所の土木系職員に内定しました。公務員になるのが夢だったので、今、じわじわと実感と喜びがこみあげてきているところです。

就職までの半年を有意義に過ごしたいと思います。